
Salute - Sanità, Schillaci: "Mettere più soldi

e spenderli bene"

Ancona - 10 ott 2024 (Prima Notizia 24) "Per le liste d'attesa i soldi

ci sono ma non tutti li hanno spesi".

"Come ha detto il ministro Giorgetti,la Sanità avrà il suo spazio

all'interno della legge di Bilancio. Io sono assolutamente tranquillo

e fiducioso ma voglio solo ribadire che oltre ad avere più soldi bisogna che i soldi vengano spesi bene e spesi

bene in tutte le parti d'Italia". Lo ha dichiarato il Ministro della Salute, Orazio Schillaci, a margine del G7 Salute,

ad Ancona. "Un esempio sono le liste d'attese: i soldi ci sono ma non tutti li hanno spesi.Ce ne saranno

altri,ma vanno spesi bene per la salute dei cittadini", ha aggiunto.

(Prima Notizia 24) Giovedì 10 Ottobre 2024
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